

Entscheidendes Gremium: Bürgerschaft		
Andreas Herzog für den Ortsbeirat Stadtmitte Entschärfung der Gefahrensituation auf dem Rad-und Fußweg Barlachstraße / Ecke Mühlendamm		
Geplante Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
17.04.2024	Bürgerschaft	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, zu prüfen, mit welchen Maßnahmen die Gefahrensituation auf dem kombinierten Rad- und Fußweg im Bereich Barlachstraße / Mühlendamm umgehend entschärft werden kann. Das Ergebnis der Prüfung ist der Bürgerschaft am 12. Juni 2024 vorzulegen.

Sachverhalt:

In dem genannten Bereich teilen sich Fahrradfahrende in beide Richtungen sowie Fußgängerinnen und Fußgänger die Nutzung des sehr schmalen Verkehrsweges. Die stadtauswärts fahrenden Räder erreichen durch das abschüssige Gelände oft sehr hohe Geschwindigkeiten. Eine vorausschauende Einsicht ist durch die Kurvenführung um das Warnow-Schlösschen herum nicht möglich. Der Ortsbeirat Stadtmitte hat auf diese Gefahrensituation mehrfach hingewiesen und um Maßnahmen gebeten. Am 15.3. 2024 ereignete sich an dieser Stelle ein Zusammenstoß zweier Fahrradfahrer in dessen Folge ein Unfallbeteiligter verstarb.

Es sind deshalb unverzüglich Maßnahmen zur Entschärfung des Bereichs erforderlich.

Finanzielle Auswirkungen:

- keine

Andreas Herzog
Ortsbeiratsvorsitzender Stadtmitte

Anlagen

Keine